



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

mort

Question écrite n° 120299

Texte de la question

M. Jacques Domergue souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'accompagnement des familles à l'hôpital. Une équipe de réanimateurs français vient de publier une étude mesurant l'impact d'une stratégie de communication active, à destination des familles, sur l'effet d'une mort imminente. En effet, cette communication entre soignants et familles est particulièrement importante, y compris tout au long du processus de prise de décisions. En France, une centaine d'unités de soins intensifs médicales et chirurgicales participent au réseau Faméiréa : il s'agit de comprendre ce qu'attendent les familles. En conséquence il lui demande de bien vouloir lui préciser quelles mesures d'accompagnement des familles il entend promouvoir.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Domergue](#)

Circonscription : Hérault (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 120299

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 mars 2007, page 2585